

## BAB V KESIMPULAN DAN SARAN

### A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian “Hubungan Pengetahuan Terhadap Perilaku Pencegahan *Covid-19* Pasca Vaksinasi Pada Masyarakat Usia Produktif Di Kecamatan Bae Kudus”, maka dapat disimpulkan bahwa nilai tengah usia responden adalah 23 tahun. Mayoritas berjenis kelamin laki-laki, memiliki pendidikan terakhir SMA dan pekerjaan sebagai pelajar atau mahasiswa. Pengetahuan masyarakat mengenai pencegahan *covid-19* pasca vaksinasi pada usia produktif di Kecamatan Bae Kudus mayoritas baik dan memiliki perilaku yang cukup baik, namun masih kurang terhadap perilaku hidup bersih dan sehat selama pandemi. Hasil analisis menyatakan bahwa terdapat hubungan antara pengetahuan dan perilaku pencegahan *covid-19* pasca vaksinasi pada masyarakat usia produktif di Kecamatan Bae Kudus.

### B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian ini terdapat beberapa saran yang mungkin dapat bermanfaat bagi semua pihak yang berperan dalam penelitian ini. Saran tersebut adalah :

1. Bagi masyarakat agar dapat meningkatkan pengetahuan dan perilaku pencegahan *covid-19* pasca vaksinasi dengan cara mencari melalui sumber terpercaya seperti di pelayanan kesehatan maupun *website* <https://covid19.go.id> untuk menambah informasi yang benar mengenai pencegahan *covid-19* serta mengurangi kontak langsung dengan orang lain terutama saat di luar rumah, membersihkan diri setelah bepergian ke tempat umum serta meningkatkan imun dengan cara mengonsumsi vitamin dan olahraga di rumah.
2. Bagi peneliti selanjutnya disarankan untuk menggali beberapa faktor-faktor yang dapat mempengaruhi perubahan perilaku pencegahan pasca vaksinasi seperti keyakinan, lingkungan, sosial budaya, pendidikan dan pekerjaan.

3. Bagi pelayanan kesehatan diharapkan dapat memberikan edukasi atau memberikan pendidikan kesehatan kepada masyarakat mengenai cara pencegahan *covid-19* pasca vaksinasi dengan cara penyuluhan dan lebih fokus ke perilaku hidup bersih dan sehat yang harus dilakukan selama pandemi.

